
人口・経済循環・産業構造から坂出市の現状と優位性の説明を
31名のクラブ会員に行いました。

坂出ロータリークラブ例会の外部講師を務めました

平成30年5月8日、坂出グランドホテルにおいて
坂出ロータリークラブの例会が開催され

当研究所の西川所長が「坂出市の現状」をテーマに講演を行いました。

講演を行う西川所長


